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EI Ayuntamiento contempla la viabilidad del proyecto pero a largo plaza

La central de buses
junto a la estacion de tren

JAUME RIBEll

T rasladar la central de auto

buses de la Avinguda del
Pare para situarla junto a la
estacion de Francia: esta es

la propuesta que ha presen
tado esta semana la formacion
PSUC-Viu y que Revista del
Valles ya avanzo durante la Se
mana de la Movilidad. Una pro
puesta que de momento no pasa
de ser eso, una propuesta, pero
que el Ayuntamiento ya se ha

planteado tambien, si bien su

ejecucion no serfa hasta medio

largo plazo.
Segiin el texto presentado los

motivos y ventajas de este cam

bio son numerosos y evidentes.
EI principal es la gran distancia
existente entre los tres grandes
puntos de llegada y salida de pa
sajeros a la ciudad, tanto entre

las dos estaciones de tren como

entre estas y la central de buses.
Con este traslado. los usuarios

podrian agiIizar esas conexiones

y de paso se reducirfa el trafico
de buses por la dudad, ya que los
buses llegarian y saldnan por la
Ronda Sur, descongestionando el
trafico del centro. De rebote, eso

dana mas agiIidad a los buses ur

banos que sf seguirian cumplien
do su fundon, Asimismo se des
taca 10 obsoleta que ha quedado
la actual estacion de buses, que
segun el documento "tiene unas

instalaciones muy reducidas y dete
rioradas para el volumen de trdiico y

pasajeros que soporta", Una capaci
dad y volumen de pasajeros que
se podria ver aumentado con el
cambio.

Asimismo las obras servirian

para adecuar un gran parking di
suasorio y de paso para poner un

La idea es juntar en un mismo lugar tren, bus, bicis y parking disuasorio

para potenciar el uso del transporte publico.

servicio de alquiler de bicidetas

tipo bycing para aquellos que pre
fieran la bici al bus para ir desde

la estadon hasta donde se diri

jan.
En definitive, una propuesta

que como acepta el propio tecni
co de Mobilitat del Ayuntamien
to, Ricard Caussa, "estaria muy
bien que pudiera llevarse a cabo. Es
evidente que seria necesario un gran
punto intermodal de transportes si
tuado junto a una estacion de tren ",
EI problema es que como el mis
mo afiade. "esto hoy por hoy es so

nar". Y los motivos son muchos

y variados: el primer y principal
escollo: "Que esos terrenos tienen

propietario ". que no es otro que
Renfe. Asi que no depende (solo)
del Ayuntamiento decidir que
hacer alli. Si bien sf es cierto que
el grupo socialista tiene la inten
cion de llevar a cabo esta obra,
tal y como han confirmado fuen
tes de Urbanismo. Pero nunca a

corto plazo. Serfan obras muy
costosas tanto en tiempo como

en dinero y, de hacerse. se lleva
nan a cabo dentro del primer tra

mo del macroproyecto de linea
de tren orbital, que tiene que
unir Granollers y Mataro por fe
rrocarriI. Todo ello sin olvidar

que aun se ha de acordar que
hacer con la linea de mercancfas.

Una vez solventados estos es

collos (cosa que tardara bastantes

afios), la idea seria que se hiciera
la nueva estadon correspondien
te al bypass de la linea orbital. Es

tacion alrededor de la cual se

construiria este nuevo punto de
interconexion, Pero como corro

bora Caussa, "por ahora no hay
nada concreto. Es muy complicado.
Teoricamente seria [actible, pero los
buses urbanos ya pasan con mucha

frecuencia por la estacion de Fran

cia", afirma. Conduyendo que a

rna de hoy, "hay cosas mas inmedi
tatas por hacer a corto plaza ".
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Race un par de semanas felicitamos a Jose An- za', Por un error de montaje la foto aparecio con

tonio Cabrera en el rna de su aniversario. Ella firma de nuestro fotografo Xavier Solanas,
hombre nacio el 5 de noviembre de 1924, por cuando en realidad nos fue cedida por la vecina

10 que aquel lunes cumplio 83 afios. no los 84 que prefiere permanecer en el anonirnato.

que publicamos. El hombre ya tiene una edad,
pero no es cosa de afiadirle un afio que no tie

ne. Por cierto. Jose Antonio Cabrera es ex

presidente de la Mutua del Carrne. no presiden
te, cargo que ostenta Joan Diaz Jose, como el

mismo. arnablernente, nos recordo.

SABOR LATINO. La informacion sobre el precin
to temporal del bar 'Sabor Latino' del Barrio Con

gost se ilustro con una fotograffa impactante de
una reciente redada de los Mossos buscando droga
en un bar de Sant Celoni. En el 'Sabor latino' no

hubo una actuadon policial tan espectacular, aun

que la acusacion es semejante. En este caso no se

culpa a los propietarios de trafico, pero sf que en el
local se vendia y consumia droga. La actuacion po
licial fue la respuesta a las quejas vecinales.

FOT6GRAFA AN6NlMA. Una vecina de la
calle Joanot Martorell nos envio una foto para
denunciar el abandono en una gasolinera en la
confluencia de su calle con la calle Mataro. La

REVISTA DEL VALLEs

[!�a��;�����:,lg"n�
protagonista de los ultimos quill
ce mas, por 10 que a la politica
espanola se refiere. ha sido Juan
Carlos 1. En primer lugar por su

viaje a Ceuta y Melilla. Aunque
Carod-Rovira tildara aquel viaje
de colonialismo, bien par la Co
rona. En la prensa no aparedo la
notida, pero es curiosa. Tres mas
despues de aquel viaje. Carod

inauguro una escuela en la Cata
luna norte. EI coste ha sido de
tres millones de euros. Cuando
muchos de nuestros hijos se

educan en barracones. nuestro

gobierno decide construir escue

las en Francia. GEsto no es colo
nialismo?
EI golpe de gracia sucedio el fin
de semana pasado. durante la
cumbre Iberoamericana. El im

presentable de Chavez, en un

discurso poco academico. tildo aI
ex presidente Aznar de fascista y
racista. Dijo: "Una serpiente es

mas humana que un fascista 0

un racista; un tigre es mas hu
mano que un fascista 0 un racis
ta", Zapatero, en su linea, apoyo
a Aznar: "hay una esencia y un

principio en el dialogo". "Para

respetar y ser respetado no pode
mos caer en la descalificacion".
EI Rey, harto de Chavez, Ie dijo:
"GPor que no te callas?". Estas

palabras defendieron mas a Az
nar que toda la argumentacion
de "Z". Durante la intervendon
del nicaragiiense Ortega, el Rey
se levanto y se rnarcho. Se ha
comentado que fue pactado. No

10 creo. EI Borbon, por primera
vez en muchos afios, saco Ias ga
rras. Lastima que 10 haga fuera
de Espana.
Tambien Montilla hablo en Ma

drid. Y 10 ha hecho para deck en

resumen, 10 del poema de Mara

gall: 'Adeu Espanya'. Si esto 10
hubiera dicho Pujol 0 Maragall el
escandalo hubiera sido grande.
Lo ha dicho Montilla y no pasa
nada. Montilla no tiene fuerza
en Madrid. Es fruto de un pacto.
Lo colocaron alli para calmar las

aguas. Ha hecho bien su tarea.

De ahf a poder exigir va un abis
mo como veremos en marzo.

Las aguas bajan revueltas. Esta

mos en precarnpafia. Puede re

sultar logico, No 10 es tanto que
no den la cara aqui, Par desgra
cia ya estamos

acostumbrados.
Es normal que
hablen fuera de
los problemas
internos. Esto

desanima aI vo

tante. Una pe
na.

CESAR ALCALA
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